



Nom de l'Église

Église Baptiste Évangélique Bethany

Emplacement : Tchernihiv en Ukraine

Pasteur ou dirigeant : Viktor Stepanovich Vasylenko



le fellowship

L'assistance et le secours à l'étranger
P.O. Box 457, Guelph ON N1H 6K9
fair@fellowship.ca fr.fellowship.ca/aide

Histoire et mise en contexte :

Dès les premiers jours de la guerre, en février 2022, la région environnante de Tchernihiv a été sous le contrôle russe.

Cette ville a résisté et l'armée russe a fini par se retirer de cette région. Puisque les combats en cours se trouvent très près de cette ville, beaucoup de dirigeants pastoraux sont partis. L'Église connaît des pannes de courant pendant ses cultes d'adoration.

L'Église Baptiste Évangélique Bethany a à cœur de former la prochaine génération de dirigeants. Elle le fait par l'entremise du Collège biblique régional de Tchernihiv qui tient ses rencontres dans le bâtiment de cette Église. Selon leur vision, ses dirigeants souhaitent modifier leur méthode pour favoriser la participation et le mentorat des jeunes dans cette Église.

Principaux ministères :

L'Église Baptiste Évangélique Bethany organise souvent des événements d'évangélisation dans sa collectivité. Ces activités s'accompagnent de distribution de nourriture aux familles et aux gens dans le besoin, de camps pour les enfants. Ils exercent aussi un ministère pour répondre aux besoins émotionnels et spirituels des personnes touchées par la guerre.

Besoins actuels :

- L'achat d'équipement pour assurer le courant sans interruption.
- L'achat de nourriture, de vêtements, d'articles d'hygiène et d'autres produits essentiels qui seront distribués aux personnes démunies.